

## Vorschau: Das erwartet Sie nächste Woche im Auto-Medienportal

**Jaguar führt am Ende der kommenden Woche im Rahmen des Oldtimer Grand Prix auf dem Nürburgring einen Workshop zu dem CX-75 durch. Der allradgetriebene Supersportwagen erreicht eine Höchstgeschwindigkeit von 330km/h und besitzt allein mit seinem abgasfreien Elektroantrieb nach sechsständiger Aufladung der Batterien an der häuslichen Steckdose eine Reichweite von bis zu 110km. Unser Fahrbericht beschäftigt sich mit dem Lexus LS 600h L.**

Darüber hinaus finden Sie bei uns wieder wie gewohnt weitere Berichte rund um das Auto, Motorrad und Verkehr sowie Meldungen über aktuelle Entwicklungen in der Automobilindustrie. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Jaguar CX-75.